

LEONARD HOEPKE

Leonard Hoepke ist 19 Jahre alt, kommt aus Frankenthal/Pfalz und besucht derzeit in Mannheim die Modedesignschule Manuel Fritz, wo er eine Ausbildung zum staatlich geprüften Modedesigner absolviert.

Schon im Alter von 13 Jahren hat er die Kunst in seiner unmittelbaren Umgebung entdeckt. Er war fasziniert von

unterschiedlichen Texturen, Licht und Schattenspielen und vor allem von der Natur, der Optik von Pflanzen, die Symmetrie, die Farben, unerwartete Formentwicklungen, aber auch abgestorbene Pflanzen haben ihn zum Staunen gebracht.

Ungefähr um diese Zeit hat er auch angefangen seine ersten Modeskizzen zu zeichnen und sich direkt verliebt in dieses Thema.

Er wusste nie was er als Nächstes zeichnen würde und er wollte es auch nicht wissen, es kam einfach wie von alleine aus seinem Kopf durch die Hand auf das Papier. Er war fasziniert, was alles entstehen kann, wenn man die Kontrolle der Spontanität überlässt.

So entstanden und entstehen viele seiner Entwürfe und auch seine Bilder, die er in seiner Freizeit malt, ganz analog am liebsten mit Acrylfarbe auf Leinwand, mal gespachtelt, mit Pinsel oder gerollt, aber auch mit bloßen Händen, sowie Graffiti und ganz zeitgemäß digital mit diversen Designer Programmen.

Kontakt:

hoepke.leonard03@gmail.com